

Sanofi se asocia con Adamed Pharma para impulsar el crecimiento futuro del centro de fabricación de Riells

Riells i Viabrea (Girona), 22 de enero de 2026. Sanofi anuncia que ha alcanzado un principio de acuerdo con la compañía farmacéutica Adamed Pharma para la transferencia de su planta de fabricación ubicada en Riells i Viabrea (Girona). Esta decisión forma parte de la estrategia de Sanofi de convertirse en líder global en inmunología, enfocando sus esfuerzos en áreas terapéuticas prioritarias y alineando su red industrial global para satisfacer las necesidades futuras de sus medicamentos en investigación, manteniendo al mismo tiempo un firme compromiso con sus plantas, con las personas que trabajan en ellas y con los pacientes a los que sirve.

Un proyecto industrial con visión de largo plazo

Ubicada en Riells i Viabrea (Girona), la planta de Riells cuenta con más de 50 años de trayectoria industrial y una experiencia contrastada en la fabricación de formas farmacéuticas orales sólidas. Este centro industrial de 66.800 m² emplea a más de 200 personas y, gracias al apoyo de equipos altamente cualificados y comprometidos, produce anualmente aproximadamente 75 millones de unidades que abarcan 77 formulaciones distintas para el tratamiento de 20 patologías diferentes en tres áreas terapéuticas principales: antiepilepticos, antimaláricos y agentes tiroideos. Con una vocación claramente exportadora, el 96% de su producción se distribuye a 77 países de todo el mundo, representando el 3,7% del volumen de fabricación global de Sanofi.

A medida que el portafolio de Sanofi continúa evolucionando, el perfil industrial de la planta de Riells ya no se ajusta plenamente a la orientación futura del portafolio de productos de la compañía, a pesar de su sólido desempeño y de su sólido conocimiento en fabricación farmacéutica de alta calidad. En este contexto, Sanofi ha buscado una solución responsable y a largo plazo que permita al centro continuar operando, crecer y seguir contribuyendo a la atención de los pacientes de manera sostenible.

*“Riells es una planta industrial sólida, con una larga historia y equipos profundamente comprometidos», ha afirmado **Marzia Bove, Manufacturing & Supply Head of Cluster (General Medicines Sanofi)**. “Este proyecto no consiste en cuestionar lo que se ha construido hasta ahora. Se trata de crear condiciones sostenibles para la operación y el desarrollo a largo plazo de la planta, al tiempo que se protege el empleo, se preserva el conocimiento y se garantiza la continuidad del suministro para los pacientes. Confiamos en que, bajo el liderazgo de Adamed, la planta mantendrá los más altos estándares de calidad y seguridad, a la vez que invertirá en nuevas tecnologías para reforzar las capacidades de producción y distribución.”*

Adamed Pharma: un socio comprometido con el desarrollo industrial

Adamed Pharma es una compañía farmacéutica y biotecnológica polaca de propiedad familiar, con casi 40 años de experiencia. Adamed Pharma se encuentra entre las diez mayores empresas farmacéuticas que operan en Polonia. La compañía cuenta con unos 2.800 empleados en todo el mundo y dispone de 256 patentes para medicamentos innovadores y genéricos en 19 áreas terapéuticas diferentes. Adamed aporta una amplia experiencia en fabricación y desarrollo farmacéutico, con una

estrategia centrada en la inversión industrial y en el desarrollo a largo plazo de las plantas y de sus equipos.

En el marco del proyecto, Adamed asumirá la operación de la planta de Riells tras un periodo de transición, con el objetivo de aprovechar el know-how existente y reforzar las capacidades de fabricación y distribución de la planta. Adamed se ha comprometido a mantener el nivel actual de empleo, así como sus condiciones laborales, y a ampliar las capacidades de fabricación y distribución de la planta de Riells.

"Nuestra intención es construir sobre lo que ya existe en Riells: sus personas, su conocimiento y sus fortalezas industriales. Vemos Riells como un proyecto industrial a largo plazo y tenemos la intención de invertir para que la planta pueda seguir creciendo y desempeñar un papel relevante en los próximos años", ha señalado la Dra.

Małgorzata Adamkiewicz, copropietaria y presidenta del Consejo de Supervisión de Adamed Pharma SA. *"Estamos convencidos de que la experiencia y el compromiso de los empleados de Riells nos permitirán construir juntos una posición sólida en los mercados europeo y latinoamericano."*

Continuidad operativa y acuerdo de suministro

La operación, que se espera concluya formalmente en el segundo trimestre de 2026, incluye un periodo de transición durante el cual Adamed asumirá la gestión de la planta.

Este proyecto no tendrá impacto alguno en los pacientes ni en los profesionales sanitarios. Todos los equipos continuarán desarrollando su actividad con normalidad y los medicamentos que actualmente se producen en Riells seguirán fabricándose en la planta. Bajo los términos del acuerdo, Adamed continuará produciendo para Sanofi los productos actuales de Sanofi durante varios años, garantizando la continuidad del suministro, mientras desarrolla y expande la planta según su propia estrategia de crecimiento.

La propiedad de los productos de Sanofi y su distribución comercial seguirá en manos de Sanofi. Ambas compañías están trabajando para que no haya ningún impacto en el suministro de los tratamientos que se producen en la planta durante el período de transición.

Acerca de Sanofi

Sanofi es una compañía biofarmacéutica orientada a la I+D y potenciada por la IA, comprometida con mejorar la vida de las personas y generar un crecimiento sostenible. Aplicamos nuestro profundo conocimiento del sistema inmunitario para desarrollar medicamentos y vacunas que tratan y protegen a millones de personas en todo el mundo, con una cartera de desarrollo innovadora que podría beneficiar a muchos millones más. Nuestro equipo se guía por un propósito: perseguimos el poder de la ciencia para mejorar la vida de las personas; esto nos inspira a impulsar el progreso y generar un impacto positivo en nuestra gente y en las comunidades a las que servimos, abordando los desafíos sanitarios, medioambientales y sociales más urgentes de nuestro tiempo.

Declaraciones prospectivas de Sanofi

Este comunicado de prensa contiene declaraciones prospectivas según se define en la Ley de Reforma de Litigios sobre Valores Privados de 1995, y sus modificaciones. Las declaraciones prospectivas son declaraciones que no constituyen hechos históricos. Estas declaraciones incluyen proyecciones y estimaciones sobre la comercialización y otro potencial del producto, así como sobre posibles ingresos futuros del producto. Las declaraciones prospectivas se identifican generalmente por el uso de términos como "espera", "anticipa", "cree", "pretende", "estima", "planifica" y expresiones similares. Aunque la dirección de Sanofi considera que las expectativas reflejadas en dichas declaraciones prospectivas son razonables, se advierte a los inversores de que la información y las declaraciones prospectivas están sujetas a diversos riesgos e incertidumbres, muchos de los cuales son difíciles de predecir y, por lo general, están fuera del control de Sanofi, y que podrían provocar que los resultados y los desarrollos reales difieran sustancialmente de los expresados o implícitos en dichas declaraciones prospectivas. Estos riesgos e incertidumbres incluyen, entre otros, acciones regulatorias inesperadas o retrasos, así como la normativa gubernamental en general, que podrían afectar a la disponibilidad o al potencial comercial del producto; el hecho de que el producto no tenga éxito comercial; las incertidumbres inherentes a la investigación y el desarrollo, incluidos los datos clínicos futuros y el análisis de los datos clínicos existentes relacionados con el producto, incluida la fase de postcomercialización; la aparición de problemas inesperados de seguridad, calidad o fabricación; los riesgos asociados a la propiedad intelectual y a cualquier litigio futuro relacionado, así como el resultado final de dicho litigio; y las condiciones económicas y de mercado inestables, incluido el impacto que las crisis globales puedan tener en Sanofi, en sus clientes, proveedores y otros socios comerciales, así como en sus empleados y en la economía global en su conjunto. Los riesgos e incertidumbres también incluyen aquellos analizados o identificados en las presentaciones públicas realizadas por Sanofi ante la SEC y la AMF, incluidos los enumerados en los apartados "Factores de riesgo" y "Declaración de advertencia relativa a las declaraciones prospectivas" del informe anual de Sanofi en el Formulario 20-F correspondiente al ejercicio finalizado el 31 de diciembre de 2024. Salvo en la medida en que así lo exija la legislación aplicable, Sanofi no asume obligación alguna de actualizar o revisar ninguna información o declaración prospectiva. Todas las marcas comerciales mencionadas en este comunicado de prensa son propiedad del grupo Sanofi